

Lvt 8.8.2005

Lennetaler Musikanten gaben Sonderkonzert

# Egerländer Sound liegt ihnen am Herzen

**Bad Lausick.** Im Rahmen einer Wochenendreise nach Leipzig gastierten die Original Lennetal-Musikanten vorgestern auf der Bühne des „Schmetterlings“ im Bad Lausicker Kurpark. Ein Melodienstrauß aus Böhmen und Mähren wurde dem Publikum geboten. Die vor 20 Jahren gegründete Kapelle nahm sich des Sounds von Ernst Mosch an. Die neun Gründungsmitglieder von damals sind heute alle noch dabei. Drei CDs wurden inzwischen eingespielt, es gab Auftritte im Rundfunk und im Fernsehen. Heute ist man eine gute Mischung von Amateuren und Berufsmusikern.

An einem der Dirigenten-

Lehrgänge, die das Rundfunk-Blasorchester Leipzig in den vergangenen Jahren durchführte, nahm auch der Orchesterleiter und Dirigent Harald Sandmann teil. Dabei wurden die Verbindungen nach Leipzig und Bad Lausick geknüpft. Gute Verbindung hatte die Formation auch zu Christoph Reichelt vom Rundfunk-Blasorchester. Einige Arrangements und Kompositionen aus dessen Feder erklangen auch bei dem Konzert in Bad Lausick, zum Beispiel die Abschiedspolka am Schluss der Veranstaltung. Frank Reichelt, der Sohn von Christoph Reichelt, weilte unter den Gästen des Konzertes.

*Wolfgang Müller*

Lvt 3.8.05

Zwei Konzerte im Park

# Erst Lennetal, dann Böhlen

**Bad Lausick.** Gleich zwei Konzerte erwarten die Musikfreunde am kommenden Wochenende in Bad Lausick. Während am Sonntag, 15 Uhr, das Blasorchester Böhlen musiziert, gibt es tags zuvor zur selben Zeit ein zusätzliches Musikerlebnis. Die Lennetaler Musikanten aus dem hessischen Schmalleben, die ihr 20-jähriges Bestehen feiern, geben ein Gastspiel. Sie sind zurzeit in der Region auf Jubiläumstour. Zu beiden Konzerten unterm „Schmetterling“ ist der Eintritt frei.



Harald Sandmann leitete das Bad Lausicker Konzert. Foto: Müller